

Das Auto im Lager

Autoteile-Direkt.at ist heute Österreichs größter PKW Ersatzteil-Onlinehändler. Neben dem Versand von über 1 Million Artikel (über 250 Marken) können die Ersatzteile und das Motoröl auch in mehreren Filialen in Österreich gekauft werden. Das wiederholt von der Gesellschaft für Verbraucherstudien zum Kunden & Branchen Champion gekürte Unternehmen betreibt sowohl eigene als auch Franchisefilialen. 2021 begann die Erweiterung der Zentrale mit dem Kauf eines Nachbargrundstückes (4.000m²) Dadurch konnte auch die Lagerfläche erheblich ausgebaut werden. Bei der Einrichtung dieses Lagers vertraute das Unternehmen dem Know How der Firma Allclick.

Doch nochmals kurz zur Geschichte des Unternehmens. Als Franz Schmied der Absolvent der Fachschule für Fahrzeugtechnik vor dem Bundesheer beim elterlichen Betrieb mitarbeitete wurde ihm rasch klar, dass die Erfolgchancen in einem „Old-Economy“ Unternehmen im Anmarsch der Digitalisierung nicht äußerst groß sind und eine Idee zu einem eigenständigen „New-Economy“ Unternehmen musste her. Ende 2010 wurde der erste Online-Shop (Motoröl-Direkt) eingerichtet und das Firmenlogo selbst entworfen. Der damals 18-jährige Franz Schmied erwirbt - mit seinem kompletten Ersparten der letzten Jahre - zwei Paletten Motoröl als Erstbestückung im Wert von 10.000€. Die ersten Kundenbestellungen erfolgen rasch noch während des Grundwehrendienstes. Pakete und Anfragen werden nach dem Bundesheer zwischen 18-23 Uhr abgefertigt und verpackt. Verkauft wird hauptsächlich über den Webshop und ein Verkaufsaufsteller mit 21 verschiedenen Motorölen wurde im elterlichen Betrieb platziert.

2011

Am 17.08.2011 wird www.auto-teile-direkt.at registriert und die



Bei der Lagerbesichtigung: Edwin Pöschmann, Alexander Svancara und Ing. Mag. Christian Wild

ersten 200 ÖlfILTER wurden ins Sortiment aufgenommen. Zu diesem Zeitpunkt wird der Grundstein für den Autoteilehandel gelegt. Bereits im Folgejahr wurde die erste Filiale in Schwechat eröffnet. Damit ist der erste richtige Motoröl Fachhandel in Österreich geboren, wo Motoröle mit professioneller Beratung zu fairen Konditionen erworben werden konnten. Von da ging es rasch voran. 2015 begann die Errichtung

des Zentrallagers auf 2700m² Eigengrund in Wr. Neustadt mit angebundener Filiale. Zu diesem Zeitpunkt ist MotorölDirekt mit 33 Marken im Portfolio bereits der größte Online-Händler in Österreich für Schmierstoffe. 2016 wurden auch Reifen (664 Marken) ins Programm genommen. Mittlerweile sind auch LED und Halogen Leuchtmittel im Programm. 2017 wurde der Autoteile Webshop gelauncht und man wurde

das ATEV Zentrallager für Österreich. Im Folgejahr eröffnete die erste Franchise Filiale. Danach erfolgten einige Übernahmen anderer Händler und die Übernahme einiger Generallimporte.

Größter Onlinehändler

Seit 2021 ist das Unternehmen der größte PKW-Ersatzteil-Onlinehändler mit Sitz in Österreich. Mit dem stetigen Wachstum und dem großen Angebotsspektrum vom Wunderbaum über Öl und Batterien bis hin zu Karosserieteilen war auch der Ausbau der Zentrale und der Lagerfläche unabkömmlich.

Lager

Das Lager wurde neu organisiert, nach Kategorien unterteilt und Langsam- und Schnelldreher getrennt. Damit die vielen unterschiedlichen Produkte vom Schrauben bis zu den Karosserie-Teilen auch sicher und übersichtlich untergebracht werden können, vertraute man dem Know How der Firma Allclick. Für die vielen unterschiedlichen Produkte brachte das Team rund um Geschäftsführer Ing. Mag. Christian Wild mit der 65jährigen Erfahrung des Unternehmens sein Wissen ein. Auf mehreren Ebenen kann jetzt professionell gelagert werden. Die Kernkompetenz von Allclick liegt in der Lagereinrichtung. Die langjährige Regalerkompetenz half hier die richtigen Lösungen zu finden.

Paletten- und Schwerlastregal

Zum Einsatz kommen hier unter anderem verzinkte Regale mit leicht verstellbaren Tragbalken für die



Blick auf die 2geschossige Fachboden Regalanlage



Fotos oben und links: Blick auf das große Warensortiment
Foto rechts: Fallschutzgitter
Foto unten: Gitterböden als Schutz vor herabfallenden Waren



Palettenlagerung. Als Sicherheitszubehör kommen Fallschutzgitter zum Einsatz. Eckrammschutz und Stirnseiten- Rammenschutz tragen zur Sicherheit bei. Zum Schutz gegen herabfallende Ware wurden Gitterböden bei Durchfahrts- beziehungsweise Durchgangsfeldern auf den Tragbalken aufgelegt. Sowohl Einfach- als auch Doppelregale wurden verbaut.

2geschossige Fachboden Regalanlage

Gerade für die kleineren Teile ist ein Fachbodenregalsystem im Einsatz. Dieses ist ein leistungsstarkes, vielseitiges Produkt, das die Gestaltung individueller Lösungen ermöglicht. Ein durchdachtes Zubehörprogramm garantiert die Optimierung auf jeden speziellen Bedarf. Regalstützen sind mit Stegblechen und Kreuzverbänden (bei mehrgeschoßigen Regalen) zu verwindungssteifen Rahmen verbunden und besitzen am unteren Ende Fußplatten zur Lastabtragung und

Bodenverankerung. Fachböden bestehen aus Bodenpaneelen in Verbindung mit Fachbodenbalken, die in die speziell geformten Stützen eingesteckt werden. Die Fachbodenbalken dienen gleichzeitig als Aussteifung in Regal- Längsrichtung.

Zweiter Stock

Auch die Zwischendeckenunter-

konstruktion kommt von Allclick. Allclick-Berater Edwin Pöschmann erklärt: „Der Stiegenaufgang (inklusive beidseitigem Geländer) selbst besteht aus 13 Gitterroststufen (MW 30 x 10 mm) mit einer rutschhemmenden Profilantrittskante von 70 mm, gemäß ÖNORM B 5371. Freie Regalgangenden sind ausgestattet mit Geländer, bestehend aus Handlauf, Knielauf und

Fußleiste aus verzinkten Blechprofilen und sind an den Regalstützen verschraubt. Die außenseitigen Einfachregale erhielten eine Rückenverkleidung aus verzinktem Gitter. Alexander Svancara/Standortleiter von Autoteile-direkt.at in Wiener Neustadt: „Mit dem neuen Lager konnten wir unsere Abläufe verbessern und sind jetzt flexibler als zuerst. Dadurch sehen wir uns auch für die Zukunft und ein weiteres Wachstum gut gerüstet. Nachdem wir 2022 die zweite Franchise Filiale eröffnet haben sind ja auch einige weitere in Planung. Außerdem streben wir zur Position des größten österreichischen Onlinehändlers auch an, der größte Einzelhändler in unserem Sektor zu werden.“ KOMPACT wünscht dem Unternehmen dafür alles Gute.

Mehr über die zwei erfolgreichen Partner sehen Sie unter:
www.autoteile-direkt.at
oder www.allclick.at

